
ATA DA REUNIÃO  DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO, REALIZADA EM ONZE DE 1 

MARÇO DE DOIS MIL E DOIS. 2 

 3 

 4 

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e dois, às oito horas e trinta 5 

minutos, no auditório da Universidade, reuniu-se o Conselho Universitário, sob 6 

a presidência do Prof. Fernando Menezes para deliberar sobre os seguintes 7 

pontos de pauta: Primeiro item – Posse de novo membro;  Segundo item –8 

Projeto de Escola Técnica de Enfermagem do SUS, relatora, a Profa. Ise de 9 

Goreth. O Presidente cumprimentou a todos e dando início à reunião, no que 10 

trata o primeiro item da pauta, deu as boas vindas ao novo Conselheiro, 11 

representante docente do CENCEL, o Prof. Carlos Augusto Valle Evangelista, 12 

eleito em vinte e três de julho de dois mil e hum, e que, por extravio de 13 

documentação somente nesta data está sendo feita a posse do mesmo. Segundo 14 

item – O Presidente esclarece que por motivo justo a relatora do segundo item, 15 

Profa. Ise de Goreth não pode comparecer, e que o processo será relatado pelo 16 

seu suplente, o Prof. Júlio Cezar Ferraro Rocha. O Presidente fez as 17 

preliminares do projeto, passando então a palavra ao relator. O Prof. Júlio 18 

informou que a solicitação da área constituída pela quadra 14, entre as ruas 19 

Madri e Paris, foi feita através do Secretário de Estado de Saúde, do  Estado de 20 

Roraima, Sr. Mário Shosuka Asato, conforme documento recebido na Reitoria 21 

no dia vinte e dois de fevereiro do corrente ano, e que trata da concessão de 22 

área física para construção da escola técnica de enfermagem do SUS. Após 23 

apresentação dos objetivos e benefícios da construção da referida escola, o 24 

relator colocou-se à disposição para esclarecimentos. Houve ampla discussão 25 

sobre a consequência de se ceder esta área, e o Presidente solicitou ao 26 

Procurador Jurídico, Dr. Aldir Menezes Cavalcante, que desse o parecer 27 

jurídico à questão. O Procurador esclarece que como esta área foi cedida à 28 

Universidade pelo Estado, somente ao Estado a Universidade poderá retorná-lo, 29 

e sob forma de doação. O Prof. Regynaldo falou dos benefícios de se ter escola 30 

no âmbito da Universidade, pois esta oferecerá além dos aspectos da saúde, 31 

laboratórios e auditório que serviriam a toda comunidade universitária. O 32 

Conselho delibera então, por unanimidade, favoravelmente sobre a doação da 33 

área, observadas as seguintes condições: que o donatário terá um prazo de dois 34 

anos, à partir da data da publicação da Resolução, para a completa execução do 35 

trabalho; que o donatário não poderá, unilateralmente, alterar a finalidade da 36 

presente doação, e que, transcorrido o prazo, sem a completa efetivação do 37 

projeto, e/ou a alteração unilateral de finalidade do presente ato, implica na 38 

imediata devolução do imóvel ao patrimônio da UFRR. Estiveram presentes 39 

nesta reunião os Conselheiros abaixo relacionados, e estiveram ausentes os 40 

Professores:  José Maria Arcanjo, Giane Maria P. Aguiar, Ernestina Fraulob 41 

Aquino e os Senhores: Francisco Flamarion Portela, Márcio Antônio O. Freitas 42 

e Elizângela Martins. O Presidente agradeceu a presença de todos os 43 

Conselheiros e declarou encerrada a reunião. Nada mais foi acrescentado, e eu, 44 



Elza Maria Pereira de Ataide, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a 45 

presente ata que segue assinada por mim e todos os presentes. 46 

Prof. Fernando Menezes        _______________________________ 47 

Prof. Regynaldo Arruda Sampaio       _______________________________ 48 

Prof. Carlos Alberto de Sousa Cardoso   _______________________________ 49 

Prof. Dirceu Medeiros de Morais        _______________________________ 50 

Profª Geysa Alves Pimentel (PR/EAE em exercício)   __________________________ 51 

Prof. Cláudio M. Manguinho Vieira      _______________________________ 52 

Prof. Carlos Augusto V. Evangelista       _______________________________ 53 

Prof. Júlio Cézar F. Rocha (Suplente)       _______________________________  54 

Prof. João Bosco Duarte        _______________________________ 55 

Profa. Francilene dos S. Rodrigues          _______________________________ 56 

Sra. Maria Auxiliadora Ferreira      _______________________________ 57 

Sra. Elza Maria P. de  Ataide (SCS)        _______________________________ 58 


